

# E-Lack 794

**Typ:** wässriger NC Emulsionslack, weiße Flüssigkeit

**Festkörper:** ca. 14%

**Flammpunkt:** ca. 49°C

**Eigenschaften:** E-Lack 794 ist ein sehr gut abriebfester und hochglänzender, wasserverdünnbarer NC-Emulsionslack mit sehr guten Griffeigenschaften. Für die Verarbeitung ist der Lack 1:1 oder 2:1 mit Wasser zu verdünnen, wobei die guten Verlaufeigenschaften auch sehr dünn-schichtige, hochglänzende Top Coats ermöglichen. E-Lack 794 wird für alle Lederarten empfohlen, für die ein hoher Glanz gefordert wird oder als Zwischenlack für Brush-off Zurichtungen.

**Lagerung:** +2°C to + 30°C  
frostopfindlich  
UN2059 ADR KI.3 Zi.33c

**Lagerzeit:** 6 Monate  
in gut verschlossenem Gebinde.

Vor Gebrauch gut aufrühren.

**Type:** *water thinnable NC emulsion lacquer, white liquid*

**Solid content:** *approx. 14%*

**Flashpoint:** *approx. 49°C*

**Properties:** *E-Lack 794 is a water thinnable high gloss nitro-cellulose emulsion with excellent abrasion fastness and a very good feel. For application it is diluted with water either 1:1 or 2:1 and the good spreading properties allow also thin layered top coats of high gloss. E-Lack 794 is recommended for all kinds of leather where a high gloss is requested, or as intermediate coat for brush-off finishes.*

**Storage:** +2°C to + 30°C  
*sensitive to frost*  
UN2059 ADR Cl.3 Cf.33c

**Shelf life:** *6 months*  
*in well sealed containers.*

*Stir well before use.*